
LIVETEXT SOLO

Deutsch
Pet Owner - Solo
Folktronica / Bubblegum Pop

Im Handstand ist alles eine Frage der Perspektive. Der Raum bleibt gleich, die Menschen 
verändern sich nur scheinbar und eigentlich ist nach kurzer Zeit alles wie vorher. Getragen 
von der samtigen Stimme werden Kindheit, Schwerelosigkeit und menschliche 
Unzulänglichkeiten durch die harmonische Mischung aus Synthesizern, Folk-Gitarrenriffs 
und sanften Beats reflektiert. Hyper-Folk-Pop, seltsam und versöhnend. Pet Owner spielt 
Stücke aus ihrem kürzlich erschienenen Debütalbum "Natural Behavior". Komm und höre.

Englisch
Pet Owner - Solo
Folktronica / Bubblegum Pop

In a handstand, perspective is key. The room remains unchanged, but people appear to 
alter. In reality, after a brief period, everything returns to normal. Childhood, weightlessness, 
and human flaws are reflected through the harmonious blend of electronic synths, folk guitar 
riffs, and gentle beats, all underpinned by a velvety vocal. Hyper folk-pop that is both weird 
and comforting. The solo artist will perform her recently released debut album "Natural 
Behavior." Come and listen.

LIVETEXT BAND

Deutsch
Pet Owner - Band
Folktronica / Bubblegum Pop

Im Handstand ist alles eine Frage der Perspektive. Der Raum bleibt gleich, die Menschen 
verändern sich nur scheinbar und eigentlich ist nach kurzer Zeit alles wie vorher. Getragen 
von der samtigen Stimme werden Kindheit, Schwerelosigkeit und menschliche 
Unzulänglichkeiten durch die harmonische Mischung aus Synthesizern, Folk-Gitarrenriffs 
und sanften Beats reflektiert. Hyper-Folk-Pop, seltsam und versöhnend. Die Band spielt 
Stücke aus dem kürzlich erschienenen Debütalbum "Natural Behavior". Komm und höre.

Englisch
Pet Owner - Band
Folktronica / Bubblegum Pop

In a handstand, perspective is key. The room remains unchanged, but people appear to 
alter. In reality, after a brief period, everything returns to normal. Childhood, weightlessness, 
and human flaws are reflected through the harmonious blend of electronic synths, folk guitar 
riffs, and gentle beats, all underpinned by a velvety vocal. Hyper folk-pop that is both weird 
and comforting. The band performs tracks from Pet Owner's recently released debut album 
"Natural Behavior." Join us for a listen.


